

## 防災学習を実施しました。

3月16日（火）、防災学習を実施しました。全員で中芸広域連合消防本部へ移動し、施設設備・緊急車両等の見学、火事の煙から避難する体験などを行いました。また、実際のホースを使った放水体験や、身近にあるものを使った応急手当体験なども行いました。

東日本大震災から10年の節目を迎え、全国的な防災意識が更なる高まりを見せています。高知県においては、特に「南海トラフ巨大地震への備え」が切実なものとなっています。このような中で、地域の避難場所として指定されている中芸高校が果たす役割は大きいといえます。来たる日のために、生徒・教職員一同、様々なシミュレーションをしておかなければならないと感じました。

生徒・教職員にとって大きな学びとなった一日でした。お忙しい中で学習の機会を与えてくださった中芸消防署の皆様、ありがとうございました。

昼間部では、明日までテスト返却特別時間割での授業が行われます。18日（木）は家庭学習で、19日（金）が大掃除・修了式となります。今年度も残りわずかとなりました。まだまだ寒暖差のある日々が続きますが、どうぞご自愛ください。



▲ 田野駅一学校周辺のごみ拾いをしながら、帰ってきました。